

賀 謹



明けましておめでとうござい
ます。

市民の皆様には新たな期待と希望を持って輝かしい新春をお迎えのことと心よりお喜び申し上げます。

旧年中は市議会活動に対し、温かいご理解とご支援を賜り、厚くお礼を申し上げます。

さて、昨年は、政府による金融政策、経済対策、成長戦略により、景気が全国的に回復基調に転じ、また、2020年9月には東京オリンピック・パラリンピックの開催が決定するなど大変喜ばしい出来事がある一方、近隣諸国との外交は今もなお滞っており、また、TPP交渉が大詰めを迎え、サトウキビの取り扱いなど、今後も注視していく必要があります。

本県におきましては、5月のF-15戦闘機の墜落事故、8月に

は救難ヘリコプターの墜落炎上事故が発生し、一昨年のオスプレイの強行配備に加え、昨年は12機が追加配備されるなど、基地問題に対する県民の不安は益々大きくなっております。

本市におきましては、昨年3月に誕生したご当地グルメ「うるまもづくチャンプル丼」をはじめ、「イチハナリプロジェクト」など観光物産や地域活性化を推進するとともに、「中小企業振興基本条例」の制定や「雇用対策事業」、そして企業誘致等によりIT企業はじめ、製造業や商業施設など多くの企業が立地するなど、着々と経済活性化が図られて参りました。

また、11月には、平成27年完成予定の統合庁舎建設工事が着工されました。完成の暁には、ワンストップサービスによる各種手続き

の効率化など、市民サービスの更なる向上と効率的な行政運営が図られるものと確信しております。

市議会においては、今年十月には議員の任期満了を迎えますが、平成22年10月以来、議員定数削減をはじめ、議会運営や政務活動の充実、さらに昨年6月からインターネット録画中継を実施するなど、議会活性化と開かれた議会を推進して参りました。

迎えた平成26年は、うるま市が誕生し十年目の節目を迎えますが、今後とも、市政の発展と市民福祉の向上、そして安心・安全で「市民が夢と希望を持てるうるま市」の実現に向けて、全力で取り組んで参る所存であります。

どうか市民皆様には、議会に対する、尚一層のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

新しい年が市民の皆様にとりまして、実り多い素晴らしい一年でありますよう心から祈念申し上げます。新年のご挨拶といたします。



うるま市議会議長
にしのかずお
西野一男

7月	8月	9月	10月	11月	12月
19日	31日	11日	13日	5日	2日
青少年の深夜はいかい防止・未成年者飲酒防止市民総決起大会	盛岡市・うるま市友好都市提携1周年記念事業への参加	第80回うるま市議会(定例会)市内新百歳の慶祝訪問	第9回うるま市陸上競技大会 第8回うるま祭り 第28回全島獅子舞フェスティバル	市内全域で地震・津波避難訓練を実施 第6回うるま健康・福祉まつり	第82回うるま市議会(定例会)第9回うるま市産業まつり うるま市青少年特別賞表彰(沖縄県立中部農林高等学校校食品科学科)
24日、25日	5日	16日	19日、20日	16日	14日
第8回うるま市エイサーまつり(前夜祭)	第78回うるま市議会(臨時議会) 第79回うるま市議会(臨時議会) 第8回うるま市エイサーまつり	第80回うるま市議会(臨時議会) 市内新百歳の慶祝訪問	第9回うるま市陸上競技大会 第8回うるま祭り 第28回全島獅子舞フェスティバル	市内全域で地震・津波避難訓練を実施 第6回うるま健康・福祉まつり	第82回うるま市議会(定例会)第9回うるま市産業まつり うるま市青少年特別賞表彰(沖縄県立中部農林高等学校校食品科学科)